BOLETÍN DE MALARIOLOGÍA Y SALUD AMBIENTAL Agosto-Diciembre 2015, Vol. LV (2): 207

Notícias /

☐ El Congreso Venezolano de Entomología (CVE) es promovido por la Sociedad Venezolana de Entomología (SVE) y reúne cada dos años a Profesores, Estudiantes, Investigadores Nacionales e Internacionales para divulgar asuntos relacionados con artrópodos: insectos, arácnidos y ácaros. En esta oportunidad el CVE se realizó en el marco de la conmemoración de los 50 años de la fundación de la SVE y rindió homenaje a los profesores Francisco Díaz y José Morales de la Universidad Centro Occidental Lisandro Alvarado (UCLA), por su destacada labor docente y de investigación en el campo de la Entomología. El XXIV CVE "Profesores Francisco Díaz y José Morales", tuvo como sede el Auditorio "Ambrosio Oropeza" de la UCLA en Barquisimeto estado Lara, del 6 al 10 de Julio de 2015. El Comité Organizador del evento programó la asistencia de conferencistas nacionales e internacionales con altos estándares de calidad científica permitiendo a los participantes intercambiar conocimientos en las diversas áreas temáticas. Durante la convocatoria del evento fueron recibidos 118 trabajos nacionales e internacionales para ser presentados en las modalidades de simposio. conferencias, mesa redonda, carteles y orales, abarcando las áreas de: Aracnología y Acarología, Biología, Fisiología, Genética y Comportamiento, Control químico y biológico de insectos, Manejo integrado de plagas, Ecología y Diversidad, Entomología médica, Forense, Social y Veterinaria y Morfología, Taxonomía, Sistemática, Filogenia y Biogeografía. Sin lugar es un testimonio para la posteridad y una importante contribución a la divulgación del quehacer científico de nuestros investigadores comprometidos con el conocimiento universal.

Evelin Arcaya

Universidad Centro Occidental Lisandro Alvarado (UCLA) Presidente del XXIV Congreso Venezolano de Entomología. ☐ Con gran satisfacción, la Sociedad Entomológica de Brasil (SEB) y Embrapa Mesetas Costeras presentan a ustedes el XXVI Congreso Brasileño de Entomología (XXVI CBE) / IX Congreso Latinoamericano de Entomología (IX CLE), que tendrán lugar en el Centro Cultural y de Exposiciones Ruth Cardoso, en Maceió, Alagoas, Brasil, entre el 13 y 17 de marzo del 2016. Estos dos Congresos, que son los principales foros de discusión sobre Entomología en toda América Latina, están juntos por segunda vez en la historia. Con esta integración, nuestro objetivo es ofrecer una oportunidad única para la interacción, la discusión y el intercambio de conocimientos y experiencias entre todos los entomólogos de América Latina, así como los participantes de las diversas partes del mundo. El Centro Cultural y de Exposiciones Ruth Cardoso cuenta con instalaciones amplias y modernas, proporcionando a los congresistas y expositores toda la infraestructura y comodidad necesaria para que disfruten de nuestro programa científico amplio, que consistirá de simposios, mesas redondas, conferencias, presentaciones de trabajos orales y carteles, concurso de fotos, Entomoquiz, y más. La ciudad de Maceió, con sus hermosas playas de aguas cálidas, exuberantes paisajes naturales, y rica gastronomía, hará que su participación en el Congreso sea una experiencia inolvidable. Le invitamos a asistir y disfrutar de esta importante reunión científica. En marzo del 2016, Maceió te espera!

Elio Cesar Guzzo

Investigador de Embrapa Mesetas Costeras Presidente del XXVI CBE / IX CLE